

Kodim 0831/Surabaya Timur Terima Kunjungan Tim Audit Itdam V/Brawijaya

Arif Rido - SURABAYA.INFORMAN.ID

Mar 14, 2024 - 23:03



SURABAYA - Dalam rangka meningkatkan efektivitas program kerja, Kodim 0831/Surabaya Timur menerima kunjungan kerja dari Tim Audit Itdam V/Brawijaya. Kegiatan berlangsung di Ruang Data Makodim yang terletak di jln. Mulyorejo Indah 1 No. 4. Kamis (14/03/24)



Tim Audit yang dipimpin oleh Kolonel Arh Muharto Cusumo, S.Sos. bertujuan untuk memberikan arahan dalam pelaksanaan pemeriksaan dan pengawasan program kerja Satuan Kodim 0831/Surabaya Timur untuk tahun anggaran 2023.

Kegiatan Wasrik Post Audit tersebut dilaksanakan di seluruh Satuan jajaran Kodam V/Brawijaya dan merupakan tindakan preventif untuk mengantisipasi kemungkinan terjadinya penyimpangan penggunaan anggaran.

Dalam sambutannya, Dandim 0831/Surabaya Timur Letkol Inf Didin Nasruddin

Darsono, S. Sos., M. Han menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim wasrik serta permohonan untuk diberikan arahan dan petunjuk supaya dalam pelaksanaan kegiatan program kerja Kodim 0831/Surabaya Timur kedepannya dapat berjalan sesuai dengan fungsi dan tugasnya masing-masing.

Pentingnya kegiatan pengawasan dan pemeriksaan sebagai sarana konsultasi, evaluasi, dan pembinaan untuk meningkatkan kualitas kinerja, baik dalam perencanaan maupun pelaporan kegiatan.





Diharapkan bahwa kehadiran Tim Audit ini akan memberikan kontribusi positif dalam meningkatkan kualitas kinerja satuan ApkowiL,

Sementara itu Kolonel Arh Muharto Cusumo, S.Sos. Ketua Tim Audit, menjelaskan bahwa pengawasan dan pemeriksaan merupakan fungsi dasar manajemen pengendalian program kerja yang penting untuk memastikan bahwa kegiatan Program ApkowiL telah direncanakan dan dilaksanakan sesuai dengan ketentuan yang telah ditetapkan.

Tugas kami disini meluruskan data-data hasil laporan program kerja yang dilakukan Kodim 0831/Surabaya Timur , sehingga kedepannya pelaksanaan program kerjanya dapat tertib taat aturan, dan penggunaan anggarannya bisa efektif, efisien dan ekonomis serta laporan pertanggungjawabannya sesuai Standar Akuntansi Pemerintahan," pungkasnya.